
栄体育館 

「ご意見箱」に寄せられたご意見の回答について（8月） 
 

いつも栄体育館をご利用いただき、誠にありがとうございます。 

広く皆様からのご意見・ご要望を伺うため、ご意見箱を設置しています。 

貴重なご意見ありがとうございます。 

ご意見に対する回答を掲載いたします。今後は、１か月に１度を目安に回答させてい

ただきます。 

 

～ トレーニングルームについてのご意見 ～ 

■インターネットで予約ができるようにしてほしい(R2.7.29受付) 

 ⇒現在運用している公共予約システムに追加できるかを確認したところできないと

の回答がありました。大変申訳ございませんが、幅広い方からご予約をいただける

ように窓口と電話のみの対応でご理解くださいますようお願いいたします。 

貴重なご意見ありがとうございました。 

 

■トレーニングルーム内では会話をしないでほしい(R2.８.１１受付) 

⇒現在、コロナウイルス感染対策として、館内（トレーニングルームを含む）での会

話は慎んでいただいております。引き続き、利用者の皆様におかれましては、ご協

力くださいますようお願いいたします。 

 

～ アリーナについてのご意見 ～ 

■アリーナにクーラーを付けてほしい。(R2.8.18受付) 

⇒暑い日が続いている中、当館をご利用いただきありがとうございます。 

当館のアリーナには空調設備がなく、ご不便をおかけしております。 

貴重なご意見として、三条市へ報告させていただきましたが、設置は困難との回答

がありました。 

なお、ロビーはエアコンがございますので、休憩をとりながら十分に体調に留意さ

れご利用くださいますようお願いいたします。 

 

 

 

 

 

令和２年９月１日  一般社団法人三条市スポーツ協会 

貴重なご意見・ご指摘ありがとうございました。 

ご不便をおかけいたしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。 


